como	hago	para	entregar	coche	para	plan	2000e

Escrito por juanfete - 03/09/2009 12:47

hola

un familiar me ha regalado un coche viejo para poder beneficiarme del plan 2000, pero resulta que tiene la itv cumplida y seguramente no pase la itv. Como puedo hacer para disfrutar de la ayuda para la compra del coche nuevo sin que el vehículo viejo este a mi nombre???

soy de Andalucía, gracias

Re: como hago para entregar coche para plan 2000e Escrito por Preguntas Frecuentes - 03/09/2009 14:31

Hola juanfete

Para poder beneficiarte del Plan 2000E, el titular del coche nuevo y del coche viejo para desguazar tienen que coincidir.

Así que tendrías que transferir el coche viejo a tu nombre. Se puede transferir sin necesidad de que tenga que pasar la ITV, así que por eso no te preocupes.

Lo primero que hay que hacer para transferir es liquidar el Impuesto de Transmisiones en Hacienda (modelo 620), y después hay que ir a Tráfico a realizar la transferencia. La diferencia respecto a una venta normal, es que en este caso, al no tener la ITV pasada, al realizar la transferencia en Tráfico, te devolverán la Ficha Técnica del coche, pero no el Permiso de Circulación (éste te lo darían cuando pasaras la ITV, pero como no vas a circular ya con ese coche, ya no es necesario). En vez del Permiso te darán o sino pídelo, el Historial del coche, donde figura que ahora está a tu nombre.

Con la Ficha Técnica y el Historial del coche lo podrás llevar al desguace autorizado para que te lo den de baja y te entreguen el Certificado de destrucción, que es el papel que necesita el concesionario para el Plan 2000E.

El gasto que este trámite supone no suele ser mucho, ya que en el pago del Impuesto de transmisiones influye la antigüedad del vehículo y para coches de más de 10 años, baja mucho el precio. En tráfico las tasas por transferir son 50€.

Puedes ver los trámites más detallados en:

Trámites de compra-venta de un vehículo entre particulares

NOTA:

Todos los trámites los tendrías que realizar mejor en el momento en que vaya a llegar el coche nuevo, ya que la solicitud del Plan 2000E hay que realizarla en el momento de matricular. Que entregues todo antes no te asegura que se siga aplicando cuando llegue tu coche. No sea que pagues todos los trámites finalmente para nada...

Habéis mirado bien que no esté en el coche la documentación? Normalmente no se suele sacar de ahí para nada.

Si no apareciera, te explicamos cómo serían los trámites:

El titular del coche nuevo y coche viejo debe coincidir para el 2000E, y el problema en tu caso es que tienes que hacer una transferencia previa.

Para poder transferir el coche es imprescindible tener la documentación del vehículo.

En el caso de haberla extraviado, lo primero sería pedir un duplicado. Para ello habría que acudir primero a la ITV para que te hagan una ficha Técnica nueva, y posteriormente a Tráfico para gestionar el permiso de Circulación.

Al tener la ITV caducada, el permiso de Circulación no os lo darían en Tráfico hasta que la pasarais.

Si no hubiera que realizar transferencia después a tu nombre, esto no supondría problema, porque con la Ficha técnica y el historial del coche en el desguace te darían el Certificado de destrucción.

Pero al tener que hacer la transferencia antes de llevarlo al desguace, al no tener la ITV pasada y por tanto tener el Permiso de Circulación retenido en Tráfico, dudamos que se pueda transferir. Tendríais que consultarlo en Tráfico antes de hacer nada, no sea que no os sirviera todo lo anterior para nada.

De todas formas, en estos momentos los concesionarios no están aplicando el 2000E ni devolviendo la ayuda a ningún coche,ya que aunque han ampliado el presupuesto sigue siendo insuficiente para todos por el cupo que los concesionarios tienen... Aparte de que la ayuda autonómica en muchas CC.AA está agotada, por lo que el beneficio se podría reducir sólo a 500€ del Estado.

Y por esos 500€ no sé si te merecería la pena pagar el duplicado de la documentación (ITV, Tasas de

Foro de economía y estilo de vida - foro.preguntasfrecuentes.net - Foro de economía y estilo de vida Generado: 30 November, 2025, 06:07

Tráfico) y aparte los gastos de transferencia (tasas de Tráfico - 50€, Impuestos de transmisión - 4% del valor por tablas del coche) :?
Esperamos que te sirva de ayuda.
Salu2!

Re: como hago para entregar coche para plan 2000e Escrito por juanfete - 16/11/2009 12:22

gracias por tu gran ayuda,

bueno despues de mucho buscar hemos encontrado la documentación, ahora bien, te explico lo sucedido.

Primeramente ibamos a entregar un vehículo para el plan, pero despues pensamos entregar otro, que era el cual no encontrabamos la documentación, bueno como ya tenemos la documentación resulta que se lo comunicamos al concesionario el viernes de que ibamos a entregar otro coche. Nos dijeron que no hay problema pero que el coche nuevo ya está matriculado y que cuando tengamos la documentación del vehículo a achatarrar a nombre del nuevo propietario del vehículo se la hiciermos llegar. Es posible entregar la baja del vehículo despues de la matriculación del nuevo?

Re: como hago para entregar coche para plan 2000e Escrito por Preguntas Frecuentes - 16/11/2009 21:35

Menos mal que encontrasteis la documentación. Era raro que la hubiérais perdido ya que no se suele sacar del coche..;)

No hay problema en que entregues el certificado de desguace unos días después de la matriculación del nuevo. Para el Plan 2000E no se especifica que haya que darlo de baja antes de matricular el nuevo. Eso sí, el concesionario tiene que saber que vas a aplicar un 2000E por dos motivos:

- Te tiene que descontar las ayudas directamente en el precio.
- Y te tiene que hacer la factura del coche nuevo desglosando esas ayudas.

Nos tienes que recordar un poco como es tu caso:

- ¿Te descontaron las ayudas directamente en el precio del coche? O por el contrario te ha tocado adelantar los 1.000€ y te han dicho que ya te los devolverán...
- Antes de transferir el coche, pregúntale al comercial si te van a incluir en el cupo reducido de vehículos por concesionario a los que pueden aplicar las ayudas. A ver qué te contesta.. Y en función de lo que te diga decidir qué hacer con el coche viejo.. :?

Foro de economía y estilo de vida - foro.preguntasfrecuentes.net - Foro de economía y estilo de vida Generado: 30 November, 2025, 06:07
Ya nos contarás a ver cómo sigue tu caso ;)
Salu2
Re: como hago para entregar coche para plan 2000e Escrito por juanfete - 17/11/2009 11:02
el coche se pagó con el plan 2000e incluido, pero aún no me han hecho entrega del mismo ya matriculado hasta que no le aporte documentación de la baja del vehículo.
gracias por vuestra ayuda
Re: como hago para entregar coche para plan 2000e Escrito por Preguntas Frecuentes - 18/11/2009 22:19 Hola de nuevo!
Cuando dices el coche se pagó con el plan 2000e incluido quieres decir que te las descontaron directamente del precio que pagaste no?
En ese caso es normal que te soliciten el Certificado de destrucción del coche viejo, ya que sin él no pueden solicitar el reembolso de las ayudas. Trsnferir el coche viejo se puede hacer en un día, y el Certificado del desguace te lo dan al momento.
Sin embargo, si no te quieren entregar el vehículo ya matriculado hasta que le entregues ese documento, que te guarden el vehículo cerrado y en la zona de entregas no accesible al público en general.
A ver si estrenas coche nuevo pronto ;) Ya nos contarás.
Salu2!